



Die sechs frischgebackenen Friseure mit dem Obermeister der Innung Ingo Toborg, dem Prüfungsvorsitzenden Karsten Meier, der Beisitzerin Ramona Groeneweg und Fachlehrerin Alice Lehmann (von links). Foto: Schult

Eine Freisprechung der ganz anderen Art

„Besondere Klasse“ zog mit ihren Zeugnissen still von dannen

CUXHAVEN. Normalerweise feiern die ausgelernten Friseure ihre Freisprechung – also die Übergabe der Facharbeiterbriefe – in einem großen Rahmen. Die coronabedingten Kontaktbeschränkungen ließen das in diesem Jahr nicht zu. So waren die fünf jungen Frauen und ein Mann froh, dass sie zum geplanten Termin überhaupt eine Prüfung ablegen konnten und zogen mit ihren Zeugnissen still von dannen.

Der Ausbildungsraum im ersten Stock der BBS Cuxhaven wäre wohl auch kein guter Ort zum Feiern gewesen, zwischen den dort angebrachten Waschtischen und Trockenhauben. Drei Jahre haben die sechs ehemaligen Azubis hier die Schulbank oder anders gesagt den Friseurstuhl gedrückt. Haben allerhand Theorie in sich hineingeschaufelt und am vergangenen Montag gezeigt, dass sie es auch in der Praxis

drauf haben. Gestartet war die Gruppe damals mit zwölf Frauen und Männern, immerhin die Hälfte hielt bis zum Schluss durch – ein besserer Schnitt als in den Vorjahren.

Widrigkeiten getrotzt

Bereits jetzt ist klar, dass mindestens zwei neue Friseure nicht in dem erlernten Beruf arbeiten wollen. Sie beabsichtigen, eine weitere Ausbildung zu beginnen. Der Obermeister der Friseurinnung Cuxhaven Ingo Toborg sagte: „Ihr habt heute alle eine tolle Leistung gebracht. Ihr habt nicht nur mit Eurer Nervosität gekämpft, sondern auch mit den Widrigkeiten durch das Coronavirus. Vor allen Dingen habt Ihr gezeigt, dass Ihr die Ausbildung durchgehalten habt, dabei durch Höhen und Tiefen gegangen seid. Auch wenn jetzt einige unter Euch dem Friseurberuf den Rücken kehren wollen, so habt Ihr doch eine gute Grundlage für die Zukunft.“

Ausbildungsleiter Karsten Meier, die Fachlehrerin Alice Lehmann sowie Prüferin Ramona Groeneweg überreichten im Anschluss die Prüfungszeugnisse. „Ihr ward in vielerlei Hinsicht eine besondere Klasse. Beeindruckt hat mich das gute Miteinander. Jeder hat jeden unterstützt, auch am Prüfungstag. Insofern war es für uns nicht nur leicht, sondern auch sehr angenehm, Euch zu unterrichten“, stellte Karsten Meier abschließend fest. Sehr erfreut war er, Celine Gerkens als Innungsbeste mit einem besonderen Geschenk auszeichnen zu dürfen. Bestanden haben Jasmin Liedtke (Clips der Frisör, Cuxhaven), Fenja Oswald (Clips der Frisör, Cuxhaven), Celine Gerkens (Grabbe – Hair and Beauty, Hemmoor), Andrew Neuendorf (Clips der Frisör, Cuxhaven), Gina Mischak (Veronika Mangels – Hemmoor) und Mirjana Rieseler (INEZ Cut & Color Cuxhaven). (ts)